



## Kinder-Uni startet mit Müllproblematik

Die erste Vorlesung der Kinder-Uni im Sommersemester hat im großen Stufenhörsaal am TUM-Campus Straubing stattgefunden. Über 30 Kinder im Alter von acht bis 14 Jahren diskutierten mit Prof. Dr. Klaus Menrad (Bild), welche Wege es gibt, weniger Plastikmüll zu pro-

duzieren und welche Materialien sich gut zum Recyclen eignen. Plastik habe den Menschen zwar das Leben sehr erleichtert, aber der Müll, wovon jeder Mensch durchschnittlich 40 Kilogramm im Jahr produziert, mache große Probleme, so das Fazit.

Text/Foto: Markus Peitz